



## Regierungsratsbeschluss vom 15. Dezember 2020

Schriftliche Anfrage Michael Hug betreffend Christoph-Merian-Park

**P205370**

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### **Begründung**

Auch der Regierungsrat vertritt die Meinung, dass der Christoph Merian-Park mittelfristig einer Sanierung und Aufwertung bedarf. Das entsprechende Sanierungsprojekt soll unter Einbezug des Quartiers, der Christoph Merian Stiftung und der aktuellen Nutzer entwickelt und voraussichtlich im Jahr 2022 dem Regierungsrat respektive dem Grossen Rat zur Bewilligung unterbreitet werden.

